### くろかわ逢いマルシェで賑わう 久泉公民館

9月25日(日)、久泉公民館で「ひろかわ逢 いマルシェ」が開催されました。「町内の自営 業の人を、町内の人にこそ知ってもらいたいし と「出逢いが生まれるマルシェ」をコンセプト に開催。今回で2回目となるマルシェでは、コー ヒー・ケーキなどの飲食店やアクセサリー・ 雑貨の創作販売、多肉植物のワークショップな ど、14店舗が出店しました。

主催の鹿田さんは「広川町を愛する人たち と、各地の公民館で同じようなマルシェを開催 したい」と、今後の意気込みを話していました。



自らも町内で居酒屋を営む久泉区の鹿田美栄さんが主催







**\女市紺屋町のインテリアショップ「デコラ」と、広川町のアウトド** プ「OUTPUT」が合同で主催

## 広川町のお店を PR DE'COR de Marche

9月24日出、八女市で「DE'COR de Marche Vol.9」が開催されました。県内外 の飲食店や雑貨店など28店舗が集まり、広 川町からも多肉植物販売の natur、雑貨のサ イドトリップ、アウトドア商品製造の예吉田 木型製作所が出店。広川町から来た家族は「ア ウトドア商品を広川町で作っている会社があ ることを初めて知った」と、侑吉田木型製作 所のダッチオーブンに興味津々でした。

広川町の新たな魅力を PR する場になった ようです。

#### INTRODUCTION

#### 令和 4 年 10 月 1 日付新規採用職員



(生涯学習課)



(牛涯学習課)



(子ども課)

入庁した青木さん、牧原さん、白石さんは、今後これまでの一般企業で働 いてきた経験を活かして、町の発展のために励みます。

#### 広川町固定資産評価 審査委員会委員



野中久子(任期:令和4年10 月1日~令和7年9月30日)

固定資産課税台帳に登録され た価格に関する不服を審査・決 定します。

#### Y TOWN TOPICS

# スローガンは「みんなが協力 えがおはじける 楽しい運動会」

中広川小学校運動会













10月1日出、中広川小学校で運動会が開催されま した。児童たちは練習の成果を発揮し、真剣そのもの。 全力で競技に取り組む姿に、家族の応援も白熱してい ました。最後に塚本校長は「スローガン通りの運動会 になり、たくさんの笑顔と感動をありがとう」と述べ、 小学生最後の運動会となる6年生には、下級生をしっ かりとまとめてくれたと感謝の言葉を述べていました。

## 県民スポーツ大会で第1位! 丸山一代さん、池田莉央さん

8月21日(日)、県営 筑後広域公園プールで 開催された「第65回 福岡県民スポーツ大 会」夏季大会で、池田 莉央さんが中学生の部



50メートルバタフライに出場し、大会新記録で優勝。 丸山一代さんも75歳以上の50メートル自由形に出場 し、大会新記録で優勝しました。2人とも「水泳は楽 しい。好きじゃないと続けられない」と話していました。

# フラワーインテリア寄贈 ㈱レンデフロール

9月9日金、㈱レン デフロールから新庁舎 完成を記念しフラワー インテリアが寄贈され ました。

全国の有名百貨店で販売

池田仁取締役は「関

連会社のニシヨリ㈱は、昭和60年に広川工場を建設 し、当社と共に長きにわたり広川町と関わってきまし た。恩返しの気持ちを込めてフラワーインテリアを贈 ります」と述べていました。

# 未来へ輝け! 広川町のアスリート!

# **八**泳全九州大会出場! 上村那月さん・池田美桜さん



10月1日 金~10月2日 出、沖縄県で開催された 「全九州高等学校選手権新人水泳競技大会」に上村那 月さんと池田美桜さんが出場しました。上村さんは50 メートルバタフライと 200 メートル個人メドレーに出場 し、池田さんは 200 メートル個人メドレーと 200 メー トル背負泳ぎに出場。大会を終え、2人は「レースを 楽しんで泳ぐことができました」と話していました。

# 少年野球育成会会長杯準優勝 広川イーグルス



9月4日印に開催された「筑後市少年野球育成会 会長杯」で広川イーグルスが準優勝しました。決勝戦 では敗れたものの、全員で力を合わせ、気迫あるプレー を発揮。

野球以外でもいろいろと学べ、楽しく野球ができる 広川イーグルスで、皆さんも一緒に野球をしません か? 毎週火休)金田田に広川球場でお待ちしています。

# 水泳で全国大会 2位!

池田莉央さん



8月18日休~8月20日出、宮城県で開催された「第 62 回全国中学校水泳競技大会」に池田莉央さんが出 場し、200メートルバタフライで3位、100メートルバ タフライで準優勝しました。

池田さんは「体の使い方など、まだまだ改善の余地 があるので、練習をして次のレースに活かしたい。皆さ んからの応援が一番の力になります」と話していました。

# 全国大会出場決定!

真総合空手道圏彗會



9月27日火、真総合空手道圏彗會に所属する庄籠 大空さん、庄籠陸さん、石橋直仁さん、石橋絢菜さ ん、柿原芽衣奈さんが東京都で開催される「第16回 JKJO 全日本ジュニア空手道選手権大会」への出場が 決定したことを副町長と教育長に報告しました。

全国大会の切符を獲得した5人は「優勝を目指し てがんばります」と意気込みを語っていました。